

Der Pflanzenschutzdienst informiert:

Neue Krankheit an Rosskastanien durch den bakteriellen
Erreger *Pseudomonas syringae*



Pflanzenproben sollten an den nekrotischen blutenden Stellen nach dem Abtrennen der Rinde mit einem Beil, mit einem sauberen Messer entnommen werden.

Es werden Holzstücke von ca. 5cm Länge und bis 1-2cm Dicke aus dem Übergangsbereich des kranken Gewebes zum gesunden Gewebe benötigt.

Die Proben müssen innerhalb von einem Tag das Labor erreichen.

Die Untersuchungen sind gebührenpflichtig und kosten derzeit 80,-€ +Mwst.

Landwirtschaftskammer NRW
Pflanzenschutzdienst
Diagnostik Pflanzenkrankheiten
Siebengebirgsstr. 200
53229 Bonn
Tel.: 0228/7032164